

*Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir gehen.*
Albert Schweizer



Nach langem und erfülltem Leben nehmen wir Abschied von unserer Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter

Rosmarie Müller-Stauffacher

1. Oktober 1933 bis 4. April 2022

Sie durfte gut aufgehoben im Maison Pereira in Saanen friedlich einschlafen. Wir vermissen Dich.

Traueradresse:
Kathrin Kündig
Rütibohlstrasse 34
8135 Langnau am Albis

Kathrin und Nino Kündig-Trachsler und Familie
Stefan Trachsler und Miriam Rüegg und Familien
Christian Trachsler und Familie
Dieter Stauffacher und Familie
Familien Müller-Schletti
Verwandte und Freunde

Auf Grabschmuck verzichten wir. Für Spenden empfehlen wir die Website Nothilfe für die Ukraine – Spenden und Kinderleben retten.

www.unicef.ch/nothilfe/ukraine

Die Trauerfeier findet am Montag, 11. April, 11.00 Uhr in der kath. Kirche Zweisimmen statt.